

PRECIOS CORRIENTES DEL MERCADO DE ESTA CAPITAL.

Trigo. . . . .	42 á 45
Cebada. . . . .	15 18
Maiz. . . . .	22 26
Aceite, arroba. . . . .	40 43
Arroz. . . . .	20 22
Garbanzos, fanega . . . . .	75 105
Avichuelas arroba. . . . .	15 17
Bacalao nuevo. . . . .	34 36
Azucar blanca habana arroba. . . . .	46 48
Terciada. . . . .	34 38
Jabon duro. . . . .	40 42
Alcohol, quintal. . . . .	42 46
Plomo, quintal. . . . .	46 50
Barrilla, quintal. . . . .	23 24

SECCION BIBLIOGRAFICA.

**MAXIMAS MERCANTILES**, libro de educacion elemental, ó deberes recíprocos de comerciantes y dependientes por mayor y menor.

Dentro de pocos dias verá la luz pública una segunda edicion de esta obra tan buscada y útil para el comercio.

El autor no ha omitido vigilias ni sacrificios para aumentar el interés con que fué acogida su primera edicion publicada poco tiempo ha, y de la que no queda ni un solo ejemplar de venta.

Ademas de todo el testo de la primera edicion, y de la correccion y adiciones consiguientes, aparecerán aumentadas las *nuevas Máximas Mercantiles* con la ley vijente sobre sociedades anónimas y comanditarias.

Con una noticia y lista general de todas las asociaciones especuladoras, científicas y morales hoy existentes en España.—Con los nuevos estatutos de la Filantropica Mercantil.—Con rasgos notables de probidad comercial.—Con una descripcion de las tiendas de Londres.—Con los nuevos estatutos del Banco Español de S. Fernando.—Con nociones curiosas sobre Cajas de descuentos.—Con las leyes por que se dirige la Bolsa de Madrid.—Los tribunales y juntas de comercio.—Con las provincias marítimas que tiene España y las banderas mercantes señaladas á cada puerto y provincia de los dominios españoles.—Con el plano ó mapa iluminado de sus diversas contrasenas.—Con las distancias marítimas entre nuestros puertos y lista general de todos ellos. Con la clase de habilitacion que disfrutan y provincia á que cada uno de los 265 pertenece.

Con las distancias respectivas entre las principales capitales de España é Islas adyacentes, de Europa y del mundo.

Con el valor que dan al tiempo los ingleses.

Con varios proyectos de ley sobre nuestro sistema monetario, de pesas y medidas.—Con el daño que nos producía el curso de la moneda francesa.—Con el famoso y completo sistema métrico francés, el de pesas y el de monedas segun decreto de la república en 3 de Mayo del corriente año.—Con la correspondencia y reduccion de medidas, pesas y monedas de Francia con las de Castilla.—Con las leyes y penas vigentes en España sobre falsificacion de firmas, marcas, sellos, monedas, billetes, papel y documentos públicos ó privados, ú oficiales y de comercio.—Con los últimos reales decretos para la nueva moneda española.—Con una disertacion sobre el dinero y modo de fabricarlo.—Con varias é interesantes adiciones, notas y advertencias.—Con el juicio crítico de la prensa nacional y estrangera, de varios particulares, academias, colegios é institutos científicos sobre la primera edicion que se publicó de las *Máximas Mercantiles* por D. Casimiro Rufino y pruebas positivas de gratitud que da el mismo.

La edicion primera constaba de 256 páginas en 8.º y la segunda ha de constar de 364 páginas del mismo tamaño, sin variar los precios primitivos de 15 rs. en rústica, 20 en media pasta y 25 en elegante pasta.

Unicamente para los que gusten obtener los ejemplares con láminas iluminadas, se hará con el aumento de 5 rs. sobre dichos precios en Madrid, 1 real mas para las provincias, y 2 para Canarias, Asia y América, por razon del porte franqueado.

Se hallará de venta esta obra en Madrid casa del autor calle del Meson de Paños, número 5, cuarto principal y en las librerías de Monier, carrera de S. Gerónimo núm. 10, de la Publicidad calle del Correo núm. 2, y de Ruiz calle de Carretas, núm. 19, antes de quince dias.

Se servirán cuantos pedidos se hicieren al autor desde un ejemplar en adelante y á correo tirado, toda vez que en carta franca se incluya letra ó libranza á su órden sobre Madrid por el importe del pedido, pues se ha resuelto no remitir á provincias mas ejemplares que los que fueren comprados y pagados en esta corte; por lo que solo á las librerías que satisficieren así al contado se les hará el descuento de

8 por 100; pero no se les remitirán ejemplares para su venta en comision.

**HISTORIA** política y religiosa, y descripcion completa de Galicia, por don Leopoldo Martinez de Padin, abogado de los ilustres colegios de Madrid y de Santiago, sócio numerario y de mérito de varias corporaciones científicas y literarias.

PLAN DE LA OBRA.

1.º Despues de un discurso preliminar, en que, si bien en gene al, se da á conocer á Galicia de una manera bastante ámplia sigue su historia militar, política y religiosa.

2.º Exámen de los hábitos y estado moral del pais, litigios, delitos, y crímenes mas frecuentes.

3.º Descripcion topográfica, estadística é histórica de todos sus pueblos y monumentos en particular, con observaciones para su mejoramiento ó conservacion, y exámen histórico natural y económico de Galicia.

4.º Terminará con una reseña biográfica de todos los hijos de aquel pais notables en ciencias, artes, virtudes y que por cualquier medio le hayan proporcionado algun bien, incluyendo la de los que le representaron y representan en el Parlamento.

Nuestro objeto en esta publicacion no es de manera alguna utilizarlos. Su autor solo aspira al aprecio de sus compatriotas y de los amigos de Galicia. Por esta razon, despues de cubiertos los gastos, invertiremos lo sobrante en unir láminas á la obra y en obsequiar de otro modo á nuestros suscritores.

CONDICIONES DE LA SUSCRICION.

Saldrá por entregas de 32 páginas en hermoso papel y elegante impresion con una cubierta de color.

Cada entrega costará en Madrid tres y medio reales por suscripcion y cuatro y medio suelta, llevada á casa de los suscritores, haciendo anticipadamente los pedidos. En provincias cuatro, y cinco, francas.

La obra constará de tres tomos de diez á doce entregas cada uno. Las suscripciones se harán por diez entregas, ó sea un tomo, recibiendo gratis las que pasen de aquel número; al recibir la quinta entrega habrá que adelantar el medio tomo siguiente para conservar el derecho de suscripcion. Al que se suscriba por los tres tomos desde luego, le costarán noventa reales en Madrid, ciento diez en provincias, y doce pesos fuertes en Ultramar y en el estrangero.

No se imprimirán mas ejemplares que los necesarios para cubrir los pedidos.—Al frente de la obra se pondrá la lista de los suscritores.

Los que varien de residencia ó quieran hacer algunas advertencias al autor, el que las recibirá con especial satisfaccion, pueden dirigir las cartas á la redaccion, calle de Jacometrezo, número 82, cuarto principal de la derecha, francas, sin cuya circunstancia no se recibirán mas que las de los corresponsales, á quienes se suplica rubricuen el sobre.

**GALERIA REGIA** ó biografía de los reyes de España desde el primero de los Godos hasta Isabel II; recopiladas, aumentadas y corregidas por la sociedad literaria de Madrid bajo la direccion de D. Wenceslao Aiguals de Izco.

Edicion económica con profusion de grabados y adornos, incluso los retratos de todos los reyes. UN REAL por entrega tanto en Madrid como en provincias, franco el porte. Cada entrega consta de 16 páginas en 4.º mayor, y se reparten dos cada semana; se han repartido ya las entregas 33 y 34.

Se suscribe en Madrid, calle de Leganitos, número 47, y en provincias, en correos y principales librerías.

**LOS SIETE PECADOS CAPITALES**, novela de Eugenio Sue, traduccion de la Sociedad literaria, bajo la direccion de don Wenceslao Aiguals de Izco.

Se ha repartido el 16.º cuaderno de esta célebre produccion, la mas interesante y filosófica del autor del *Judio errante*. Cada cuaderno consta de 104 páginas de escelente papel y esmerada impresion, y solo cuesta 2 rs. tanto en Madrid como en provincias, franco el porte.

La publicacion se hará con la misma rapidez que en Francia: sigue abierta la suscripcion en Madrid, calle de Leganitos, número 47; en provincias en correos y principales librerías.

Almería: Imp. de D. VICENTE DUOMOVICH, calle de las Tiendas núm. 69.